

Rentrée des classes

5e 4e 3e



Une rentrée avec le sourire...

Un enthousiasme de reprise atténué par le port du masque. Malgré tout les élèves sont contents de se retrouver.

« Avec le masque, on ne reconnaît pas les gens »...

Les élèves prennent conscience qu'il va falloir vivre avec de nouvelles habitudes scolaires.

Après la joie des retrouvailles, le discours de Monsieur Moncomble, les élèves ont repris le chemin des salles de cours... C'est reparti pour une nouvelle année scolaire...

Bonne rentrée à tous !

